

Landeshauptstadt Magdeburg Interfraktioneller Änderungsantrag

DS0268/16/1 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
DS0268/16	06.09.2016

Absender	
SPD-Stadtratsfraktion, Fraktion CDU/FDP/BfM	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	15.09.2016

Kurztitel

Grundsatzbeschluss zur Neugestaltung des Platzes am Gesundheitsamt

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt geändert (fett):

Der Stadtrat beschließt als Grundsatz, dass die

~~Gestaltungsvariante – Vorentwurf 1, die dem Platz eine geradlinige Formgebung in Anlehnung an den napoleonischen Stadtgrundriss gibt, im Rahmen der weiteren Entwurfsplanung unter Erhaltung der Bäume realisiert wird.~~

Gestaltungsvariante – Vorentwurf 3 - Neugestaltung des Platzes mit Ersatz des Altbaumbestandes durch Neupflanzungen – realisiert wird.

Begründung:

Der Variantenvergleich in der Drucksache zeigt sehr deutlich, dass die von der Verwaltung präferierte Variante 1 aufgrund der eingeschränkten Nutzbarkeit des Platzes im Vergleich zu heute keine wesentliche Verbesserung der Freiraumnutzung bringen wird. Es müssten aufgrund der starken Vorschädigungen des vorhandenen Baumbestandes (von 21 sind nur 5 Bäume ausreichend vital) Neupflanzungen zwischen den vorhandenen, bereits geschädigten Linden vorgenommen werden, die vorhandenen Bäume mit großen offenen Baumscheiben umgeben werden, was wiederum nur schmale Laufstreifen zulässt – und für Rollstuhlfahrer und Nutzer von Rollatoren ein großes Problem darstellt. Die eingeschränkte Freiraumnutzung durch den „Honigtau“ der Linden ist ein weiteres Minus dieser Variante. Sinnvoller für den Stadtteil ist eine dauerhafte und vor allem mit hoher Aufenthaltsqualität verbundene Lösung, daher wird eine Neugestaltung des Platzes mit Ersatz des Altbaumbestandes durch Neupflanzungen angestrebt.

Jens Rösler
Fraktionsvorsitzender
SPD-Stadtratsfraktion

Wigbert Schwenke
Fraktionsvorsitzender
Fraktion CDU/FDP/BfM